



## Zum „Käsefest“ nach Nieheim

**RINKERODE.** Der Heimatverein lädt ein zu einem Ausflug zum Käsemarkt nach Nieheim. In der historischen Altstadt wird alle zwei Jahre ein „Käsefest“ veranstaltet. „Es werden Käsesorten aus Nieheim, Österreich, der Schweiz, Frankreich und Italien, herzhaft, cremig oder pikant von unterschiedlichen Produzenten, traditionell oder biologisch, zur Verkostung angeboten“, heißt es in der Ankündigung. In den Gassen des heilklimatischen Kurortes wird dazu ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm geboten. Dieser abwechslungsreiche Ausflug startet am Sonntag, 2. Sep-



Auf dem „Käsefest“ gibt es allerhand Köstliches. Foto: Stadt Nieheim

tember, um 10 Uhr am Bahnhof Rinkerode. Die Rückkehr ist für 19.30 Uhr geplant. Die Kosten betragen 20 Euro inklusive Eintritt. Anmeldungen nimmt Heinz Buxtrup, ☎ 0 25 38 / 771, E-Mail: heinz.buxtrup@t-online.de entgegen.